



2月のできごと

街のアルバム帳



- ① 2月8日 11月にオープン予定の文化会館（ロゼシアター）の工事は順調に進んでいます。外観はほぼでき上がり、これから7月末の完成を目指して、内装工事が急ピッチで進められます。定礎式は、その節目に当たる工事上の儀式で、鈴木市長と大塚市議会議長の手で定礎板が納められ、礎石が据えつけられました。



- ③ 2月21日 天間の天満宮で行われる「梅まつり」もことして6回目。満開の梅と笑顔が境内にあふれ、すっかり地区のお祭りとして定着しました。人出は約3,000人。いろいろな催し物やバザーも大人気。中でも天間の名物『ひょうたん』は瞬く間に売り切れるほどの盛況振り。

- ① いよいよ仕上げの段階へ 文化会館定礎式
- ② 環境行政を視察 環境自治体国際会議
- ③ 満開の梅と笑顔の一日 天間梅まつり



- ② 2月18日 横浜市で開かれる「環境自治体国際会議」に出席する、マイケル・ウドッピアさん（ジンバブエ）とディーン・マクラレンさん（ニュージーランド）が富士市の環境行政を視察しました。

視察先の第一清掃工場では、ごみの減量やリサイクル、焼却熱利用発電など、富士市の取り組みに強い関心を示し、予定を30分も延長して、熱心に見学していました。